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Todo justicia será hecha tan luego, que dará el derecho para 
todos vivir en paz 

03/11/2014 
(Rincão das Flores) 

Mi hermano querido, San Marcos, por qué nosotros, mi familia, aún tenemos que pasar 
por esta tribulación, que no es tan grande, más, alguna cosas está incorrecto? 

Desde el momento que viene una persona a servir a Nuestro Creador, pasa a ser 
perseguido, con mal ojos de muchas personas, nada de eso puede tomar uno de su 
familia. Hasta hoy, jamás hubo un Santo que no viniese a sufrir, por amar tanto a Jesús, 
y Su Madre y Nuestra también. Como primicias, ya como elegidos de Dios permanece 
para siempre en el corazón Nuestro Salvador. Fue y siempre será así, como Nosotros 
también, que desde el momento en que pasamos servir a Jesús, Nuestro Salvador, 
tuvimos dificultades. Por donde pasamos, tenía siempre una serpiente que se cruzaba 
en nuestro camino, pero Dios, por Su tan grande Misericordia, siempre Nos ayudaba, 
para no incomodar Nuestro servicio de evangelización. 

Como uno de los cuatro evangelistas que soy, Marcos, servía a Jesús en la esperanza de 
alcanzar la Vida Eterna, y por mi trabajo, de tener este conocimiento, como escrito está  
en la Escrituras, tuve la gracia, de ser uno de ellos: los cuatro evangelistas, por la Santa 
Iglesia Católica, dejada por Jesucristo, Nuestro Salvador. 

Enviado tú también, hermano Pedro II, estás siendo, como uno de Nosotros, solo que en 
nuestro tiempo no había tanto desorden, mucho menos escándalo, tanto así. Más el 
mundo tuvo que pasar por todo aquello, conforme escrito está. 

Por Dios, todo justicia será hecha tan luego, que dará el derecho para todos vivir en paz, 
quien por este camino está siguiendo, hermano Pedro II. Tú eres aquel que Jesús ha 
dicho: uno lucero en Faz de la Tierra, preparando el camino correcto para la llegada de 
Nuestro Señor, y esto, lejos no está. 

Por la desobediencia de las autoridades eclesiásticas, la Iglesia se dividió, como ya 
estamos viendo, comandada por uno que viene desafiando los Mandamientos Sagrados. 
Esos que ya no se cuentan más como Hijos de Luz, sólo los que vienen por este camino, 
conforme escrito está en tu libro: "La Palabra Viva de Dios" y en las Escrituras. 

San Marcos y Pedro II 
 


